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Spätsommer und Herbst sind Erntezeiten, viele Früchte

auf den Bäumen sind reif, fallen oft gerade auf öffentlichen Plätzen ungenutzt auf den Boden. Das ist schade und muss nicht

sein.Den Bürgern stehen Obstbäume auf Kinderspielplätzen und anderen öffentlichen Plätzen zum kostenfreien Ernten zur

Verfügung. Die Früchte sind unbehandelt, sind meist von sehr guter Qualität und somit wertvolle Nahrungsmittel. Bei der

Ernte bitte sorgfältig vorgehen, damit die Bäume nicht beschädigt werden und auch im nächsten Jahr wieder Früchte tragen.
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